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 قواعد النطق الإملائي السبع 

Seven spelling-pronunciation rules.  

Rule 1-One vowel letter in one-syllable words ending with a consonant 

letter: 

 أمثلة :  تنتهي بحرف ساكن واحد.بكلمات في مقطع واحد  واحد  صوتيحرف  الأولى : القاعدة 

 عادة قصيرة وغالباً ما تلفظ كما يلي :  هذه الحروف الصوتية  هي

letter a letter u letter i letter e 

act=ækt     = يمثل

fan=fæn    = مروحة

ant=ænt    = نملة

cab=kæb عربة ركوب

=  

App=æp   =تطبيق 

fun=fʌn =فكاهة/ مرح   

buck=bʌk =  يعارض  

bluff=blʌf=غش/خداع 

cut=kʌt =يقطع / يجرح  

sum=sʌm  =كمية /

 مجموع

if=ɪf=إذا 

mint=mɪnt= نعناع 

pick=pɪk=يلتقط 

inn=ɪn =فندق 

big=bɪg=كبير 

end=end=نهاية 

quest=kwest=يبحث 

kept=kept=حافظ على 

ten=ten =عشرة 

gem=dʒem=حجركريم 

 

Rule 2-One vowel alone at the end of a one-word syllable 

 

 : وحده في نهاية مقطع من كلمة واحدةلواحد علة حرف  :  الثانيةالقاعدة 

Those vowels are usually long. .هذه الحروف الصوتية عادة تكون طويلة 

He=hi:     هو =

She=ʃi:   هي= 

no=noʊ =لا 
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Rule 3-Two vowel-letters one of which is e at the end of a one-syllable 

word. 

 : في نهاية مقطع من كلمة واحدة e أحدهماعلة  ينحرف :  الثالثةالقاعدة 

In that case, the e is often silent, and the first vowel is long. 

 .الأول طويلالصوتي صامتة والحرف  eال  في هذه الحالة ، غالباً ما تكون

 ate=eɪt     أكل = 

  date=deɪtتاريخ = 

 side=saɪdناحية = 

 pole=poʊlعمود= 

Rule 4-Two vowel-letters next to each other in one-syllable words 

 : في مقطع من كلمة واحدة e علة متجاورين ينحرف :  الرابعةالقاعدة 

Those are usually long vowels. علة الطويلةعادة حروف  تكونهذه   . 

main=meɪn رئيسي =    

tea=ti: = شاي 

feet=fi:t =أقدام 

Rule 5-  one  vowel-letter followed by 2 identical consonants. 

 حرف علة واحد متبوعاً ب حرفين ساكنين متماثلين: القاعدة الخامسة : 

Those are usually short vowels . قصيرةلة ععادة حروف  تكونهذه    

winner=wɪnɚ رابح=    

upper=ʌpɚ ي = و  ل  أعلى / ع    

muffin=mʌfən = فطيرة مسطحة ومدورة   

full=fʊl = مملوء 
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Rule 6-two identical vowels in a row (often [ee] and sometimes oo) 

ً   القاعدة السادسة :  . [oo]وبعض الأحيان   [ee] حرفين علة متماثلين في صف غالبا

Those are long vowels هذه تكون حروف علة طويلة .    

sheet=ʃiːt   - صفحة

meet=miːt يلاقي / يقابل=    

noodle=nuːdəl = ساذج  –مغفل   

fool=fuːl =  غبي /أبله   

Rule 7-The double [oo] vowel 

 [oo]حرف العلة المزدوج القاعدة السابعة : 

That one makes different sounds (sorry), but generally it’s a long vowel 

before a voiced consonant and short before a voiceless one but as you will 

see, there are plenty of exceptions 

room=ruːm متسع = غرفة /   

tool=tuːᵊl = عدة / أداة 

pool=puːᵊl = مسبح 

moon=muːn = قمر 

book=bʊk يحجز = كتاب 

hook=hʊk   بلاا صنارة / ك 

foot=fʊt قدم =   (shoot=ʃuːt) = لأطلق النار 

door=dɔːr باب =    

blood=blʌd   =دم 

 

 

 

 


